

Schüco SoftSlide

Puertas correderas para diseños ilimitados



Estilo individual y habitaciones luminosas ...

Cuando construyas o renueves, elige bien todos los elementos. Pero no solo el interior determina la futura calidad de vida. También la selección de los elementos de construcción ejerce una gran influencia en su bienestar. Una puerta corredera de Schüco es siempre mucho más que solo una puerta. Es una conexión del interior hacia el exterior. Una fuente de luz, la máxima protección: contra el frío, el calor, los ladrones.



Las puertas correderas de PVC de la serie Schüco SoftSlide abren nuevos caminos de libertad: ¿quién no desea ampliar su hogar en pocos pasos?

Le garantizan la máxima entrada de luz y una conexión prácticamente sin límites desde el interior hacia el exterior. Si quiere habitaciones luminosas y con una gran cantidad de luz en su casa, le encantarán las grandes superficies acristaladas y los amplios anchos de paso que permiten las puertas correderas Schüco SoftSlide.

Y si hablamos de espacio, el interior también se beneficia: será así porque las hojas de ventana balconeras practicables que sobresalen de la habitación son cosa del pasado. Además, las puertas correderas de esta serie son muy eficientes desde el punto de vista energético tanto en invierno como en verano: ¡bloqueará el calor y el frío de forma sencilla!

... con Schüco SoftSlide.

Con Schüco SoftSlide obtendrá el modelo deslizante que mejor se adapta a su proyecto de construcción y su estilo. Ya sean puertas o ventanas correderas: tanto si se tratan de transiciones a habitaciones, terrazas o balcones: con la serie Schüco SoftSlide se pueden desarrollar conceptos de espacios habitables y cumplir una gran variedad de deseos para la configuración arquitectónica. Así, los elementos Schüco

SoftSlide también pueden diseñarse con una fijo lateral un fijo inferior o superior, así como con hojas móviles y fijas.

¿Necesita también puertas y ventanas para su proyecto de construcción? Entonces combine su solución deslizante Schüco SoftSlide con ventanas de PVC y puertas de la serie Schüco CT 70.



CONFORT

Tiene muchas facetas: las puertas correderas de la serie Schüco SoftSlide le ofrecen el máximo confort. Con un acceso sin impedimentos, abrir cómo al cerrar.



DISEÑO

Haga su hogar único: una puerta corredera Schüco SoftSlide es mucho más que su función, es un elemento de diseño en su hogar. Cree su propio estilo gracias a la selección de elementos, las superficies de acabado así como las manetas Schüco adecuados.



EFICIENCIA ENERGÉTICA

Clima agradable durante todas las estaciones del año: las puertas correderas Schüco SoftSlide aseguran que su casa se mantenga caliente en invierno y fría en verano. Cumplen los requisitos más altos respecto al aislamiento térmico y son grandes ahorradores de energía.



SEGURIDAD

Aleje simplemente los peligros: a pesar de sus perfiles estrechos y los cristales grandes las puertas correderas Schüco SoftSlide convencen por su protección excepcional contra ladrones.



- 1 Fijo lateral panorámico disponible de forma opcional con 20 % más de cristal para las mejores vistas
- 2 También se puede diseñar con un umbral sin restricciones
- 3 Dos variantes de hoja estrechas aseguran anchos de vista mínimos de 118 mm así como 128 mm que garantizan la entrada máxima de luz
- 4 Mecanismo a prueba de palanca para una mayor protección antirrobo
- 5 Profundidad de construcción estándar 74 mm



Presentación de los colores individual

La configuración de color de las puertas y ventanas correderas Schüco SoftSlide es prácticamente ilimitada. Los acabados de los perfiles pueden diseñarse con diferentes

colores, para el interior y el exterior, para cubrir sus necesidades específicas. Una característica especial del diseño es el aspecto metálico exclusivo de Schüco AutomotiveFinish.



Schüco UnlimitedFinish

El rango de folios disponible en Schüco, con más de 200 entre colores lisos y metálicos, incluyendo los acabados en madera, ofrece una variedad de opciones que se adapta a todos los gustos. ¡Déjese inspirar!



Schüco AutomotiveFinish

La exclusiva tecnología de superficie Schüco AutomotiveFinish confiere a sus modelos Schüco SoftSlide un brillante diseño metálico que, de otro modo, solo se encuentra en la industria del automóvil. El moderno estilo cromático de los nuevos tonos metálicos favorece en todas las fachadas y redondea su edificio con una elegancia acorde con las tendencias.



Libertad de diseño gracias a la gran variedad de tipologías y modos de apertura

Con el sistema de corredera Schüco SoftSlide se pueden realiza tanto los elementos de 2, 3, 4 y 6 hojas en variaciones distintas y ofrece un confort de manejo máximo gracias a su fácil manejo. También se pueden construir elementos deslizantes con umbral casi «0» mm o hueco fijo panorámico (con perfiles diseñados específicamente).



Schüco SoftSlide – puertas correderas para diseños ilimitados



Schüco SoftSlide – De su colaborador Schüco

Espere lo mejor de nosotros. En el asesoramiento, en la planificación y en la ejecución. Con mucho gusto le ayudaremos a seleccionar la puerta corredera idónea para su casa y le asesoraremos de forma competente en todas las cuestiones ...

- sobre la selección de acabados y colores,
- sobre el equipamiento de seguridad,
- sobre el aislamiento térmico,
- sobre los accesorios.

Visítenos en nuestras salas de exhibiciones. Con mucho gusto les mostraremos nuestros modelos de referencia y les presentaremos nuestro trabajo con detalle.

**Schüco Polymer
Technologies KG**
www.schueco.com

Síguenos en:



70 años Schüco – Soluciones para sistemas de ventanas, puertas y fachadas

El grupo Schüco con sede principal en Bielefeld desarrolla y distribuye soluciones para ventanas, puertas y fachadas. Con más de 5.650 empleados en todo el mundo, la compañía trabaja para ofrecer el servicio y la tecnología líder de la industria hoy y en el futuro. Además de los productos innovadores para edificios residenciales y de oficinas, como especialista en recubrimientos de fachada proporciona asesoramiento y soluciones digitales para todas las fases de un proyecto de construcción: desde la idea inicial, la planificación y la producción, hasta el montaje. 12.000 oficinas de arquitectura, empresas elaboradoras y profesionales de la construcción que encargan la construcción de edificios, trabajan junto con Schüco en todo el mundo. Fundada en 1951, la compañía está activa en más de 80 países y en 2020 obtuvo una facturación anual de 1.695 millones de euros. Más información en www.schueco.es

SCHÜCO

